

La tragedia del Olivar

El 2 de febrero de 2024, el mega incendio dejó a muchos chilenos con el corazón destrozado y sintiendo lástima y dolor por la gente que perdió sus hogares y familias.

Este terrible suceso cobró la vida de 137 personas que perecieron entre las llamas. Hubo 9 mil hectáreas arrasadas y 16 mil damnificados en Valparaíso, Viña del Mar, Quilpué y Villa Alemana. Policía de Investigaciones detuvo a Francisco Ignacio Mondaca Mella (22) voluntario de la 13° Compañía de Bomberos de Valparaíso. Luego cayó Franco

Antonio Pinto Orellana (31), brigadista de la Corporación Nacional Forestal (Conaf). Luego se determinó que lo habían hecho por incentivos monetarios. Para que esto no vuelva a ocurrir, proponemos tomar algunas medidas: Colocar torres de agua en distintos sectores del Olivar, aumentar la vigilancia mediante cámaras y reforzar la información para el público que transita por el lugar. Debieran además implementarse multas que castiguen con altos montos a quienes inician el fuego. Esto, está respaldado por los reportes que indican

que el fuerte viento de la época de verano que hace que se siga expandiendo el fuego peligrosamente.

Resulta importante tomar medidas para que esto no vuelva a ocurrir, ya que según información de diversos medios, hasta la fecha aún no se ha tenido una solución clara a la falta de viviendas por parte de las autoridades y el verano se acerca.

Emily Huinca
Tomás Matamala
Estudiantes de Viña del Mar